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L'année 2000 se termine. Nous avions programmé des

activités. Certaines ont été réalisées pour la satisfaction des
paticrparrts et nous les relatons dans ce journal. D'autres qui
avaient été projetées n'ont pu être entreprises, particulièrement
en raison de I'absence de locaux adaptés à ces animations.

L. local que nous occupons provisoirement dans
l'enceinte du Centre Gérontolosque de Pasteur est insuffisant
et difficile d'accès au public De plus, il va nous être retiré
quand vont être effectués les travaux d'aménagement de la
maison des étudiants étrangers.

Sun, relâche, nous poursuivons nos démarches pour
obtenir un lieu décent pour nos activités. on ne peut, en effet,
négliger plus longtemps le secteur d'implantation de notre
association ( près de 3000 habitants) plus de 2000 joumaux
diffusés à chaque parution, et pourtant, nous sommes privés
d'équipement d'accueil, si I'on excepte I'aide ponctuelle dà prêt
de salles pat ïe CONFORT MODERI{E (qu'ils en soient
remerciés) , selon leurs disponibilités alors que d'autres secteurs
parfois proches sont pourvus d'équipements soçioculturels ou
vont les avoir .

Po.r, 2001 ,le souhait vital de notre associatiofl , c,est
d'avoir enfin "pignon sur rue" et dans notre quartier-pour
accueiliir correctement toutes celles et ceux -q ri*-<teus
accompagnent pour faire mieux vivre notte quartier.

Dans I'attente que ce souhait devienne Éalité rapidement,
heureuse année 200I

Le groupe d'animation
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NOTRE RECETTE
Par Yvette Nfazetan
Les petits gâteaux de

Tante Angèle.
Au temPs où la vache

ntétait pas encore folle, et ou les

familles buvaient le bon lait
entier venu directement du Pis
de la vache et non dtune boîte
en carton , l* casserole se

couvrait d'une épaisse crème
que I'on gardait parfois dans un
bol.

Pour b recette, on
prélevaiq comme base, 6

cuillerées à soupe de cette
crème. Mais, bon, Pas de
nostalgie. Auiourd'hui : 6 c. à

soupe de crème épaisse, 6 c, ,a
soupe de sucre en poudre. (Ou
5 selon le goût) { paquetf de

levure chimique une Petite
pincée de sel, 3 c. à souPc
d'huile ou de margarine puis de

la farine iusqutà une bonne
consistance.

Etaler dans un moule,
comme pour une galette ou §ul
une plaque pour couPer des

petits ronds, carrés, etc.... Cuire
à four moyen iusqu'à ce qu'ils
soient dorés. Ils peuvent se

conserÿer quelques iours en
boite.

Lt/;a/*W
LES PERSONNES AGEES

LAGUONS UN PEU
Le Père Noël , par I'intermédiaire d'un de mes enfants, mra offert une superbe carte du département de la

Vienne datant du milieu du XIX siècle.

Il y est précisé que cette carte avait eté autorisée le 26 féwier I84I par le Conseil Royal de l'Instruction

rutlique et recommandée aux Recteurs des Académies par le Grand Maître de I'Université. '

C'est du sérieux !

Au-dessous d'un dessin représentant une vue de POITIERS.prise de notre quartier, et de la carte ell&#irffi ori

les arrondissements sont j;liment coloriés en teintes pastels figure la liste des habituels"signes qui penirettent

de repérer.....les relais de poste aux chevaux, un lieu d'étape, un champ de bataille.

On pàut aussi trouver des statistiques 31 cantons, 299 communes,294.250 habtants,5 députés,_mais aussi des

renseignements sur I'agriculture lôcale, I'industrie, le commerce, les monuments, les hommes célèbres, etc...

Une ligne a retenu mon attention. On y lit: "Les habitants de ce département sont bons , doux et aftbles,'

économes et même ...parcimonieux "
peut-être, en effet, est-ce 1à un petit défaut . Mais, quand même, ils étaient bien les gens de laYienne'

Et maintenant, comment sommes-nous ?

Je vais vous dire. Dans notre cher Pont Neuf, mes proches voisins répondent aux patronymes de

.. . "M.CHAMPION* et ... *M.PARFAIT" quels beaux noms; Qui dit mieux ?

\rIVE LES HABITANTS DU PONT NEUF 
' "isèIe 

PREVOST

Faugué de connaître par les informations, tout ce qui va mal en

France et dans le monde, j'ai envie de parler, dans le ioumal du quartier, de

ce qui va mieux : la solidarité, la convivialité avec les personnes âgées.

J,ui 84 ans, je marche lentemeng avec rrfle cIfine quand ie suis sur

un trottoir, ceux et celles qui viennent et face descendent pour me laisser

passer. Dans le bus, quelqu'un se lève pour me donner sa place'

Dans la rue , quand fe me promène avec mon petit chien, ofl me

dit gentiment " il est gentil votre petit chien ".

Dans les maisons de retraite, où il est parfois assez difficile de

toujouts échanger avec des pefsonnes âgées, des amis plus ieune-s viennent

puilr.l urr.. ..ù et celles qui sont là et l'échange est so_urce de ioie , de

iéconfort. pour moi, ie suis pnvilégté; gràce à I'accueil dans une waie

maison, par quelqu'un que ie connars depuis longtemps, !e peux encore

partrcipei à la vie de la cité en différents domaines; ètre àgé me permet de

p.r...roir les choses différemment et d'apprêcier ce qui m'échappait

alupafa\raflt.
Donc ne soyons pas touioufs pessimistes... II arrive aussi, dans nos

villes, dans nos quarders, des moments de foie, de solidarité partagés' Tant

mie,x ! On ne pà4e plus des " vieux " mais des " personnes âgées "

André BRESSOLETTE

a
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Coup dtæil sur le Confort Moderne:
[Jn nouveau directeur a pris ses fonctions début janvier 2001. il s'agit de M.Simon CODET BOISSE auquel nous
souhaitons la bienvenue .

Nous en profitons pour vous donner quelques informations:
Exposition dtart contemporain
Vemissage de I'exposition Thierry VERBEKE le 9 février à 18heures. Expo ouverte au public du mercredi au
dimanche de 14h à 18 h. Entrée Libre.
Côté musique:
Au cours du 1"'trimestre, pas de concert dans le bar mais dans la grande salle qui est insonorisée.
Depuis un certain temps, un travail d'information aété entrepris afin de sensibiliser les jeunes aux problèmes liés à
l'écoute des musiques amplifiées. Dans ce domane, le Décibel d'or a été ggté par le confort Modeme pour ses
efforts que nous ne pouvons que soutenir.
Concemantle bruiAune étude d'impact aétéfaite surplusieurs concerts. Iæs résultats efl serontbientôt connus et
publiés: affaire à suivre...d'une oreille attentive!

Allons à l,école ...pasteur 
(Y Mazeran)

Nous avons la chance de posséder deux écoles matemelles dans le quartier, celle de Ia rue du Petit Tour et celle de
la rue Pasteur. Située en bas du pont neuf en plein dans le secteur des studios, la matemelle Pasteur avait vu sa
fréquentatron baisser, etàla rentrée 2000 il ne restait plus qu'un poste d'rrstituteur pour une trentaine d'enfants.
La mobilisation générale en faveur de l'école aura elle porté ses fruits? En tout cas,la carte scolaire de laprochaine
rentrée qui doit être annoncée dans les prochains jours pourrait apporter une bonne surprise. . .qui sait?

Galette des Rois dr rfAutour du Pont Neuf "
La galette des rois, rendez-vous traditionnel de I'association avait lieu à la salle paroissiale St Paul dimanche 28
ianvier 2001. Plus de cinquante participants ont donc assisté àlaprojectron du film retraçant la fête d'été, toumé et
réalisé avec bonheur par l'un de ses membres, M.Rouss eau, avait de déguster les galettes, frangrpanes et beignets
que l'associattott zyzrt acquis chez les cotilnerçants du quartrer.
Yvette Mazeran, la ptésidente d"'Autour du Pont Neuf' au cours des væux qu'elle a formulés pour I'essor du Pont
\Jeuf est reYenue sur la nécessité pour les habitants d'obtenir durablement un local adapté leur permettant d'exercer
leurs nombreuses activités, souhait pÀrtagé par Madarrre Ia conseillère municipale du quartier Eve-Line Mathé.
Revenant sur le proiet de maison de quartier de la gibeauderie, elle a insisté sur la nécessité de partager les
ressources et d'illustrer a'rsi Ia notion de solidarité entre les quaruers. 

Çt cÉ,zard)

L, P*a Na4 l'l;'u'
Il y avait une peausserie d'oies dans la rue de la Pierre Levée (document Marthe Duranceau).. . à suivre...
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g,l,l,ârr^2000
L'année 2000 se termine et il nous parartutile de faire connaître par ce joumal quelles soflt nos activités

afin, peut être de nous donner envie d'apprécier de plus près nos réalisations.

Après I'habituelle galette des Rois, le 16 Janvier 2000, qui a eu lieu à I'ancienne école de filles Comet
(Salle inadaptée à une telle fête) nous ayons embrayé le 31 mars sur une soirée au CONFORT
MODERNE. Le groupe retenu "LES RICOCHETS" chantait BRASSENS pour notre grand plaisir. Le
chanteur; André GUARDIOLA et Patrice JOUBERT, contrebassiste ont conquis le public présent. C'est un
groupe très syrnpathique prêt à revenir si nous le souhaitons.

lqzÿav,r,il, u e soirée conférence a été Éaïsée sur le thème: "URBANISME et CIRCUIATION"
par M. CARRIERE, Professeur à 1'Université de Tours.

Son exposé et le débat qui a suivi, très intéressant ont fait ressortir les problèmes de la circulation dans
des villes comme la nôtre, ces solutions qui existent en Europe et ailleurs. Cette intervention nous a éclairés
sur différentes possibilités à explorer si on veut réellement s'attaquer à ce grave problème du siècle.

Iæ 7 iuin, nous avons mis en place un groupe souhaitant s'initier à I'utilisation d'rn ordinateur.
L'absence d'un local permettant la réunion de travail des participants nous a obliges à suspendre
momentanémerit cette activité après quelques réunions, de même pour le groupe " Chant "bloqué pour les
mêmes raisons.

l-e 14 iuin découverte d'un patrimoine que nous Poitevins ne connaissons pas forcément bien: Notre
Dame La Grandg visite guidée par le Père MORIN. C'est une expérience que nous souhaitons poursuivre
avec, notarnment une visite guidée du quartier, au printemps.

Âpres la fin des travaux (non pas d'Hercule) mais du PONT NEUF, le 16 septembre, nous avons faitla
fête dans le iardin du Confort Moderne pour I'inauguration du faubourg rénové, avec Monsieur .le Maire
et le Conseil Municipal.

Bonne ambiance, spectacle d'une grande qualité avec les acteurs de la t'Compagnie de la Grand
Goule", dirigés par M. CHARRAUD. Un apériif étut offert par \a Municipalité, puis repas convivial en
plein arr ( il faisait beau !) avæt été organisé

Enfin, la retraite aux flambeaux pour clôturer et pour inaugurer les trottoirs enfin praticables....
L'ambiarrce bon enfant a été appréciée. Un film a été réalisé et sera projeté prochainement joumée réussie.

Après la ioumée des Associations, le 24 septembre, où nous étions réunis avec les autres comités de
quartier, nous avons organisé, le 2 décembre un voyage à Paris avec visite de ltAssemblée Nationale,
berceau de notre démocratie, accompagnés de M. DECAUDIN, député de notre secteur

Il a étéintéressant de mieux .orrrruît . cette histoire, ce monument et son fonctiorrrr.-àri
Pour terminer la visite, un "Pot" fut offert par M. DECAUDIN que nous tenons à remercier ici.*&;prÈs. :

midi, quartier libre, chacun a pu visiter ce qu'il souhaitait Au Grand Palais, les peintr-es contemporains, de - ,

Matisse'à Courbeg ou Monünartre et le Sacré Cæur, etc.
Pour finir, spectacle à voir, en apothéose, Les Champs Elysées illuminés, La Grande roue et la Tour

Eiffel. Hélas, il pleuvait ! Pour notre équipe de bénévoles, une année bien remplie, avec, en prime, notre
présence à toutes les réunions utiles à la vie du quartier.

Alors, à bientôt avec nous? * -: l

Je joins

J'adhère à l'association "Autour du Pont Neuf' pour l,année 2OOl.
Adresser à I'attention d'Yvette MAZERAN 46 route de Gençay 86000 POITIERS

rna cotisation de Û50F D70F D"........F par chèque à l'ordre d'Autour du Pont Neuf
iNoM. PRENOM. Té1..05.49
iaonsssp..

Rt/.<l;.* /* iar.4,l"<l a"t ;ÿucf,c Hey,rl^ qLriltD,,,ttal, Ar./.19*tt&fu, Jun to;t E*l
1r"1":*r.rrr, 9t gæl D ;a;*n fu,,r^a 20 01 ltFlf c^ (noeÿr.


